

■ 楠隼中学校・高校だより

全国から生徒たちが集う全寮制中高一貫教育校



中学校 職場体験学習を通して

中学2年生が12月20、21日に職場体験学習をしました。町内の多くの事業所に、年末の大変多忙な時期にもかかわらず受け入れをしていただきました。生徒たちにとって朝から学校外に出て大人が働く職場で過ごす時間はとても貴重でした。事前に希望調査をとっていたので、生徒たちは自分が興味を抱いている職種の現場で過ごすことができました。



体験を終えた生徒たちの反応は、まさに十人十色。「疲れました。こんなに働くことが大変だとは…」と勤労の大変さや厳しさを学んだ生徒もいました。「大変だったけど楽しかった。一層この仕事に就きたいと思った」と、自分の夢や目標に向けて気持ちを強めた生徒もいたようでした。

短い期間ではありましたが、内容がとても濃い2日間になったようです。働くことの大変さや厳しさを知っただけではなく、自分たちの生活は多くの人たちから支えられて成り立っているのだということを知り、感謝の気持ちも育むことができたようです。



高校 イプシロンロケット2号機打ち上げ見学会



楠隼中高生は肝付町のご厚意により12月20日、イプシロンロケット2号機の打ち上げを宮原見学場で見学することができました。午後4時頃には宮原ロケット見学場に到着し、8時の打ち上げを待ちました。数時間も前から刻々と流れる「完了」という確認作業を告げる声を耳にしながら、打ち上げ本番に向けて緊張と期待を膨らませました。



7時59分。見学場に集まった人々は放送に合わせた自然とカウントダウンを始め、発射の瞬間を待ちました。午後8時のゼロのカウントから数秒後、ロケットは轟音とともに強烈な閃光を放ち、天高く上っていきました。打ち上げをこんなにも間近で見るとはほんとの生徒にとって初めてで、その迫力と美しさに感動の声を上げていました。今回の見学では、多くの町民がイプシロンロケット打ち上げを成功させようと様々な形で協力している姿が目に入ってきました。子どもたちにもこうした光景が心に強く残ったようです。

公式ブログ：

<http://kagoshima-tyuukou.seesaa.net/>